

# いのちいちばん



## 6年生 修学旅行 6月3日（金）～4日（土）三重県 志摩・鳥羽方面

バスで志摩・鳥羽方面へ向けて出発しました。大阪では味わえないたくさんの体験をしました。お見送り・お出迎えの保護者の皆様、ありがとうございました。

6月3日、バスは順調よく進み、お天気もよく、車窓から志摩スペイン村のアトラクションが見えると、歓声があがりました。



左の写真は、上下に大きく振り子状に揺れる「スwingingサンタマリア」です。

宿泊する「ホテル志摩スペイン村」が近くなので、乗り物に乗ったり、パレードを見たり、時間にゆとりをもつて楽しむことができました。

食事は、バイキング形式です。食事室のシャンデリアはスペインから取り寄せたもので、ガラス細工がとても美しく、素敵でした。夕食、朝食ともに、とてもおいしくいただきました。



1日目の夕食後、鳥羽水族館の学芸員の方による「教養セミナー」を受講しました。『ジュゴンとマナティ、どこがちがう？』『深海にすむダイオウグソクムシ』『生きている化石、オウムガイ』などについて、学習しました。



6月4日朝から、鳥羽水族館へ。学芸員の方に教えていただいたことを思い出し、見学しました。お土産タイムもあり、おこづかいの中で上手に買い物をしていました。

鳥羽水族館の後、伊勢神宮の内宮前、おはらい町おかげ横丁へ。石畳の通りには、お伊勢さん特有の切妻・入母屋・妻入り様式の町並みが軒を連ね、レトロな雰囲気がたっぷりでした。伊勢路を後に、元気で今福小学校に帰ってきました。

## ◇◇◇ PTA3校（放出中学校・放出小学校・今福小学校）合同講演会 ◇◇◇

放出中学校にて、6月25日（土）13:30～16:00

大阪府赤十字血液センター、安原武志氏による講演。

第1部は「日本赤十字社の人の命を救う活動」

第2部は「献血の意義、現状、課題について」

防災から減災への考え方方が大切であること、献血でつながる命があることを学びました。参加していただきました保護者・地域の皆様、また、児童のみなさんありがとうございました。



遠足や修学旅行の様子など、「今福小学校ホームページ」に掲載しています。

ぜひ、ご覧ください。アドレスは下記のとおりです。

<http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e691543>